

🔒 Blain. Blain vivre invite à son assemblée générale



Lucie Poirier et Serge Boucard invitent les Blinois à venir à leur assemblée générale, vendredi 18 novembre, salle Henry-Dunant à 20 h. | PHOTO PRESSE OCÉAN

Presse Océan

Publié le 16/11/2022 à 05h18

L'association Blain vivre organise son assemblée générale ce vendredi 18 novembre. À cette occasion, les différentes commissions parleront des perspectives d'actions à venir. Bien évidemment les questions liées au trafic seront largement évoquées et débattues, faisant suite aux différents rendez-vous ou contacts avec les autorités (ministère, région, département). L'aménagement centre-ville fera partie du débat tant il fait poser des questions sur le nouveau plan de circulation.

« Les choses se précisent concernant l'aménagement du centre-ville, » indiquent les coprésidents. **« Nous avons été reçus en mairie le mercredi 2 novembre par le maire Jean-Michel Buf, et deux adjoints, Jean-François Ricard, et Philippe Caillon. Ils nous ont dit que les travaux du centre-ville débuteraient autour de mi-janvier et que les habitants devraient être informés avant la date de début. Lors de ce rendez-vous, nous avons appris que le plan de circulation définitif est bien celui présenté lors de la réunion publique du 1er juillet 2021. »**

Les coprésidents le déplorent : **« Aucune remarque des Blinois n'a été prise en compte. Les camions passeront devant les écoles. Le maire a voulu se montrer rassurant en disant que d'ici là, il espérait obtenir la décision du département de reporter par la D81 les camions venant de Redon. »**

«Déconnecté des besoins de la population»

La coprésidente pointe des rues en sens unique ou en changement de sens de circulation.

« L'accès au centre-ville va être compliqué. La ville va passer en grande majorité en sens unique. »

Pour Lucie Poirier, **« l'impact de ce nouveau plan de circulation n'est pas maîtrisé. »**

Blain vivre est « pour » un réaménagement du centre-ville. **« Mais il aurait fallu l'animer, l'aménager avec des pistes cyclables... La façon dont il a été pensé fait qu'il semble déconnecté des besoins de la population. »**

Un compte rendu sera fait de la rencontre du mardi 15 novembre de l'association avec Julien Bainvel, élu au conseil régional en charge des mobilités dans la Loire-Atlantique.

« On souhaite vivement que le contournement soit inscrit à « l'avenant mobilités » du contrat de plan état région en 2023 (CPER) ».

Assemblée générale vendredi 18 novembre à 20 h, salle Henry-Dunant

Blain

Cette photo n'est pas retouchée - regardez de plus près cette bévue de 'Pretty Woman'

Easy | Sponsorisé

Il n'y en aura pas pour tout le monde : La 10€ Génie Paris 2024 officielle

STEFM | Sponsorisé

Cette nouvelle pompe à chaleur fait peur aux fournisseurs de chauffage

Eco Innovation | Sponsorisé

Chantepie : Cette mutuelle senior est la moins chère en 2022

Ma Solution Eco | Sponsorisé

Les meilleurs chaussures à marcher et à être debout pour homme

wmshoe.fr | Sponsorisé

Ces panneaux solaires sont 100% autofinancés dans la région Bretagne